
令和元年度第３回学校関係者評価委員会議事録

鹿児島工業高等学校

１ 日 時 令和２年２月12日（水）午後１時30分から午後３時まで

２ 場 所 本校校長室

３ 出席者

⑴ 評価委員（５名）

公立中学校長（接続する多段階の学校）※欠席

公立小学校長（接続する多段階の学校）※欠席

本校ＰＴＡ会長（保護者代表）

本校同窓会副会長（その他の学校関係者）

草牟田児童クラブ支援員（地域住民代表）

⑵ 学校（８名）

校長，教頭（２名），事務長

教務主任，生徒指導主任，進路指導主任，保健主任

４ 会順

⑴ 校長あいさつ

⑵ 協議

ア 各部からの学校状況報告（教務部，生徒指導部，進路指導部，保健部）

イ 意見交換

ウ その他

⑶ 信頼される学校づくりのための委員会

５ 協議内容

○ 教務部から

・ 学習指導の充実，欠席者の把握，地域貢献・地域連携について

○ 生徒指導部から

・ 自己肯定感を高める取組について，予防的生徒指導について，交通事

故違反について，職員研修について

○ 進路指導部から

・ 349名の進路決定状況について，１年生への進路意識の向上，県内企

業説明会等の実施（２年生向け）

○ 保健部から

・ 安全教育について，防火防災訓練について，薬物乱用防止について，

（歯科等）治癒率の向上について

○ その他

・ 部活動の活性化について，全国大会への出場について，職員研修につ

いて



（質疑）

○ 学校でＰＴＡは何回行われているか。

→ 学期１回，年３回行っている。

○ 大きな自転車事故はあったか。

→ 入院するような大きな事故はなかった。かすり傷程度である。正門前

など毎朝，立哨指導をしている。

○ 校舎が高くなったが，避難用スロープは設置しているか。

→ 設置している。それを使った訓練はしていない。

○ 卒業後，１年以内の離職者への対応はどうしているか。

→ 卒業生が本校に訪ねてきたら対応している。（調査等の）離職者の把

握はしていない。同窓会を通じて，企業を紹介している。

○ （鹿児島工業高校の）研究紀要は発行しているか。

→ 毎年，発行している。今年度から，紙媒体から電子媒体に移行する予

定である。

○ ラグビー部やバレー部が全国大会出場するなど，部活動を頑張っている。

今後も，頑張ってほしい。

→ 物心両面での応援を感謝する。他の部も，それぞれ頑張っている。

○ （この委員会をとおして）学校のことがよく分かった。

→ 今後とも，広報活動を積極的に行っていく。

○ 学校は，子供たちの将来を見据えた指導をしている。今後も，続けてほ

しい。

→ 委員の方の御意見を真摯に受け止め，今後とも生徒のためよりよい学

校づくりに取り組んでいく。

６ 信頼される学校づくりのための委員会

・ 県への報告はゼロだった。

・ 体罰・わいせつ事案が起こると，学校として大変である。

・ 部活動が盛んな学校は，体罰等には十分気をつけなければならない。


